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八八  幡幡  小小  だだ  よよ  りり  北九州市立八幡小学校 

   校長 田頭 麗宏 

 

熱戦が繰り広げられたラグビーＷ杯は、いよいよ土曜日が決勝です。また、先週 

までは「日本シリーズ」で、また来週からは「ＷＢＳＣプレミア１２」で、野球の盛り 

上がりも続きそうです。正岡子規は、明治時代に伝わってきたベースボール（野球）を 

愛し、その普及に大きく貢献したことで知られています。スポーツの盛り上がりととも 

に秋が深まり、紅葉の美しい季節がじわじわと近づいてきました。 

さて、気温が下がってきたのに合わせるかのように、尐しずつマスクをしている子ど 

もたちが見られるようになってきました。今年は、年間を通してインフルエンザ流行が

見られますが、本格的に広がるのはこれからです。健康管理に留意しながら、子どもたちの指導にあたっていき

たいと思います。 

二三枚 取りて重ねる 紅葉かな    正岡 子規 
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１０月２７日（日）に開催した「学習発表会」には、

多数の保護者の皆様や地域の皆様においでいただき、あ

りがとうございました。あらためてこの会に対する期待

の大きさを感じさせられました。 

本番を迎えるまで、どの学年も代表委員会で決めたス

ローガンを念頭に準備や練習を重ねてきました。子ども

たちのがんばりはもとより、教員も「子どもたちのよさ」

を引き出し、伸ばす努力を続けてきました。さらに、保

護者の皆様の励ましが加わり、「心を一つに」した学習

発表会をつくり上げることができたのだと思います。 

本年度は、学習発表会の中に「詩の暗唱」を組み込み

ました。伝統ある学校文化を継承し、潤いのある学校づ

くりを進めるために、今後も実施方法などを工夫してい

きたいと考えています。ご理解の程、よろしくお願いい

たします。また、保護者アンケートのご提出（６日まで）

もお願いいたします。 

中央中と高炉台球場の間の道の先にある「第三山王歩道橋」の工

事が明日から始まります。腐食・劣化した箇所を補修するためで、

来年３月までかかるそうです。（１２月～年始は休止） 

１１月は、歩道橋を部分的に工事するため通行できます。１月７

～２４日（予定）は通行止めになるので、横のトンネルに迂回しな

ければなりません。工事関係者とは、通学時間帯の誘導員複数配置

や照明の設置により、安全な通学ができるような手立て 

を取ることを確認しています。ご家庭でも、注意しなが 

ら通行するよう、お声かけをお願いいたします。 

 

山王歩道橋の工事が始まります 

協 力 全 力 挑 戦 

一人一人の成長が見られた学習発表会 


